



Alianza Va por México reaccionó al destape de corcholatas y acelera su candidatura presidencial



Mientras que **Morena** ya inició la carrera entre sus aspirantes a la **candidatura presidencial de 2024**, la **Alianza Va por México** anunció la realización de foros regionales para recoger ideas y propuestas sobre los temas fundamentales que preocupan a la ciudadanía, además de que la coalición se mantendrá bajo los principios de un gobierno de coalición.

Debido a que Morena ya se encuentra en la fase de registro de los seis aspirantes, este 15 de junio se reunieron las secretarías generales del PRI, **Carolina Viggiano**; del PAN, **Cecilia Patrón**; y del PRD, **Adriana Díaz**, para avanzar en la construcción de la plataforma política rumbo al proceso electoral de 2024.

En estos foros, los partidos del bloque opositor se comprometieron a escuchar a la sociedad civil, con el propósito de construir soluciones a sus principales preocupaciones en temas como economía, salud, educación, seguridad, medio ambiente y cambio climático, así como el fortalecimiento del Estado de Derecho. [...]

[Alianza Va por México reaccionó al destape de corcholatas y acelera su candidatura presidencial - Infobae](#)